

Werbung für starke Frauen

Adventsempfang | Hoffmeister-Kraut und Widmann-Mauz reden

Hechingen. Beim Adventsempfang der Frauen Union Württemberg-Hohenzollern waren auch Landes-Wirtschaftsministerin Ministerin Nicole Hoffmeister-Kraut und Annette Widmann-Mauz, die Bundesvorsitzenden der Frauen Union, zugegen.

Der Empfang war im Brielhof in Hechingen. Im Mittelpunkt stand ein Vortrag von Hoffmeister-Kraut, die unter anderem darauf abhob, dass die Automobilindustrie im Land viel Wert auf die Entwicklung neuer Antriebstechnologien legen müsse. Wichtig sei auch, auf die Herausforderungen in der immer schneller fortschreitenden Digitalisierung bereits in den Schulen zu reagieren.

Im Anschluss berichtete die



Annette Widmann-Mauz und Nicole Hoffmeister-Kraut wurden von Silke Kurz (von links) in Hechingen begrüßt. Foto: Selbst

Bundesvorsitzende der Frauen Union der CDU Deutschlands, Annette Widmann-Mauz, über aktuelle politische Entwicklungen im Bund. Sie bedauerte, dass die Sonderungsgespräche für eine Jamaika-Koalition von der FDP beendet wurden.

Widmann-Mauz zählte eine Reihe von CDU-Politikerinnen auf, die sehr hohe Zustimmungswerte in der Bevölkerung hätten, allen voran Ange-

la Merkel. Auch innerparteilich sei es aus Sicht der Frauen in der Union wichtig, weiter für den Einsatz starker Frauen auf allen Ebenen der Partei zu werben.

Als Bezirksvorsitzende der Frauen Union Württemberg-Hohenzollern bedankte sich Silke Kurz bei den beiden Politikerinnen. Einen Dank richtete Kurz auch an CDU-Bezirksvorsitzenden Thomas Bareiß, der auch gekommen war.